
■スター精密㈱ 東京営業所 筒井所長 
    
スター精密では昨年度、国内外合わせ自動盤の販売
台数が過去最高となった。 
東京営業所でも、例年の 3 割アップの受注となり
好調のまま昨年を終わる事が出来た。 
本年も自動車・半導体装置が主となり、昨年同様の
販売が見込める。 
ヨーロッパ・中国では早々にガソリン車の販売規制
を明確にしている。しかし世界的に観ると早急に電
気自動車に切り替わる事は無いだろう。 
トヨタのお膝元の名古屋営業所では、エンジンの燃
料噴射装置の関連部品や変速機の部品の増産が続
き、受注が伸びていている。 
2020 年までは確実にこれらの部品は増産され、 
2025 年まで増産が続く計画である。 
ガソリン車が EV 車に販売台数で抜かされるのは、
まだかなり先の事であり、従来のエンジン部品の需
要は、まだまだ右上の状況が続く。 
スター精密では、2019 年 1 月に大連工場を増設
し、更なる受注増加への対応の準備を進めている。 
国内においても、今後更に自動盤のニーズは増える
と予想する。 
本格的な人手不足の問題と製造業の工程集約、部品
の軽量化・ダウンサイジング等の必要性から自動盤
の需要は増加すると思われる。 
今年の 11 月 1 日～6 日には JIMTOF2018（日
本国際工作機械見本市）が開催される。 
これに向け、新製品の開発も着実に進めており、 
更なる飛躍の年を目指している。 

 

 

 

 

    
 

新年明けましておめでとうございます。新年のご挨拶にお年賀新聞を送らせて 
頂きました。弊社では本年で 9年目を迎える事が出来ます。 
皆様のおかげで昨年度は自動盤販売金額を大きく更新する事が出来ました。 
お世話になりました皆様に心よりお礼申し上げます。 
本年も現状維持では無く、新たなチャレンジ、次のステップへの躍進を目指し 
て頑張ってまいります。どうぞよろしくお願い致します。 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■㈲アキモト・パーツ 秋元社長 
    
昨年は多忙な一年であったが今年は更に忙しく
なると予想している。 
既に取引先各社からも増産の話が多く、対応に苦
慮している。 
同業者では今年度、自社で対応出来る仕事量の受
注は全て埋まっており、新たに仕事を受ける事が
出来ない状態の会社もある。 
顕著なのが半導体組み立て装置関連である。 
昨年も半導体は忙しかったが今年は更に市場規
模が 2 倍、来年は 3 倍になるとの情報が入って
いる。実際に 2 倍、3 倍になった場合、メーカ
ーはキャパオーバーし対応は難しいと予測でき
る。 
各国のガソリン車に対する規制も明確に発表さ
れており、大きな変革の時期に突入して来た。 
トヨタの今後の方向付けによる我々の業界への
影響も大きく、動向が見逃せない。 
一方で後継者がおらず、廃業する同業者も多い。 
転注先を探して引き合いは来るが、元の単価で対
応するのは自社及び他社でも難しい状況である。 
価格的に非常に厳しい某空圧機器メーカーでも
発注価格の引き上げについては一定の理解を示
している。何かしらの理由があり、中国からの引
き上げた部品においても国内価格に合わせた対
応をしている。 
本年は我々の様な中小の加工業者にとって期待
の年になる可能性があると読んでいる。 
この為、今まで培って来た技術を更に発展させる
様な設備投資も視野に入れている。 

自動盤業界の今年を読む！ 
    
昨年は自動盤業界全体が非常に活況となり、好調な方々の話を数多く伺う事が出来ました。 
本年は更に上向きになると予想されている方も多く、我々には追い風の吹く年明けとなっております。 
今年の見通しを日本を代表する自動盤屋・自動盤メーカーのお二人に予測して頂きました。 
 



    
■ＳＴＡＲ ＷＡＲＳ観に行きました。 
    
昨年末、スターウォーズの最新作 
「最後のジェダイ」を観に行きま 
した。 
最近では子どもたちも部活で忙し 
く、一緒に映画を観に行ってくれな 
くなりました。 
嫁に頼み込み、自分のおごりで誘い 
出し、なんとか二人で出かけました。 
封切二日目の 12/16 日に行った為、席は満席相変
わらずの人気に驚きました。 
しかし観客には若い人は少なく、50代から 60代
の同世代の方々が多かったのに驚きました。 
自分は中学 2 年生の時、地元静岡のガラガラの映
画館で第一作目を見ました。 
当時はブルースリーが大流行の中、画期的な作品に
興奮したのを今でも鮮明に覚えています。 

既に 53 歳になりましたが
今でも中学生の頃と同じ感
覚で映画を観ていると思う
と少し気恥ずかしいです。 
自分もレイ同様、日々、 
ダークサイトに引き込ま 
れそうになります！ 

 
「フォースと共にあらんことを」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    
■中古自動盤買取強化中です！ 
    
ご不要になりました NC 自動盤がありましたら是非お売りください。 
出張査定無料です。買取メーカーはこだわりません。 
対象となる年式は 1999年以降に製造された NC 自動盤になります。 
新品導入に伴い入れ替え、閉鎖工場一式の買取等も行っております。 
是非、是非、お気軽にお電話下さい。080-1611-1192 代表：鈴木 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    
■平成 30 年実施 ものづくり補助金 
    
まだ正式決定ではありませんが、本年早々に補正予
算に組み込まれ、「ものづくり補助金」の募集が始
まる事がほぼ確実視されてきました。 
関係新聞・業界ニュースなどでも、少しづつ公募に
向けた情報が記載されております。 
いつも公募期間が短くバタバタとしてしまいます。 
申請の予定のある方は、事前にメーカーから見積書
の取得、機械仕様の確定をお勧めします。 
少ない情報で恐縮ですが、概要をかいつまみ記載さ
せて頂きます。 
 
(1) 公募開始： 2018年 2 月中（予想） 
(2) 補助上限： 原則 1000 万円  
(3) 補助率 ：  従来は一律 2/3  
(4) 廃止項目：「第４次産業革命型」（IOT） 
(5) 予算規模：1000億円 1万社支援 
(6) 補足事項：「経営革新計画」「経営力向上計画」

取得社は申請時の加点対象です。 
 

※正確な情報は、今後公開される公募要領を 
ご確認下さい。 
ネットでも日々情報が更新されております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■中古買取強化中 

 発行者：㈱鈴喜 鈴木佳之 自動盤専門商社 
〒330-0074 埼玉県さいたま市浦和区北浦和 5-10-8 

TEL 048-829-7666 E-mail: yoshiyuki@suzukipc.jp 

FAX 048-829-7637 HP   : http:jidouban.com 

携帯 080-1611-1192（（お電話お待ちしております！）） 

■怪我をしにくいレゴナット！ 
 
昨年末、展示会で面白い物を見つけました！ 
滑らないレゴナットです。レゴナットとスパナ 
に引っ掛け形状が施されており簡単に外れません。 
自分は不器用なのでドリルの付いたレゴナットの 
付け外しの時によく手を切ります。とほほ・・ 
ご興味がありましたら「滑り防止機能付きナット 
 イントロックス」とネット検索をしてみて下さい。 
ご購入は出入りの工具商社さんにご依頼下さい。 
サンプルが必要でしたら鈴喜迄お電話下さい。 
お貸し出し致します。         ※輸入代理店⇒ 


